

Mettmann

## Gesamtabschluss mit ab-data

**[19.02.2014] Für das Modul Gesamtabschluss von Anbieter ab-data hat sich jetzt die Stadt Mettmann entschieden. Die Umstellung findet im März statt.**

Die Stadt- und Gemeindeverwaltungen des Kreises Mettmann setzen im Bereich Finanzen mehrheitlich auf die Lösungen von Anbieter ab-data. So auch die Stadt Mettmann, die sich nun für ein weiteres Verfahren aus dem ab-data-Anwendungspaket entschieden hat. In Zukunft kommt das Modul Kommunalen Gesamtabschluss zum Einsatz. Mit diesem will die Verwaltung eine Steuerung aller wirtschaftlichen Tätigkeiten der Kommune unabhängig von Art und Grad der Ausgliederung erreichen. Im Ergebnis erhält die Stadtverwaltung mit der neuen Software so eine Gesamtübersicht über die Vermögens-, Finanz- und Ertragslage des „Konzerns Stadt Mettmann“. Das ab-data-Verfahren zeichnet sich nach Firmenangaben durch seine javabasierte Web-Fähigkeit aus. Es kann daher problemlos online per Browser genutzt werden, wenn es zum Beispiel im Zuge des Gesamtabschlusses um die Anbindung außerhalb der Stadtverwaltung liegender Tochterunternehmen geht. Das neue Web-Verfahren verfügt zudem als eines der ersten in Deutschland über Zertifikate öffentlich-rechtlicher Institute wie der TÜV-IT sowie privatrechtlicher Wirtschaftsprüfungsgesellschaften wie Concunia zur Einhaltung doppischer Anforderungen. Die Installation des neuen Produkts erfolgt im Zug der verwaltungsweiten Umstellung der Stadt Mettmann auf das webbasierte Finanz-Software-Paket von ab-data Anfang März 2014.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Mettmann, Gesamtabschluss